

Holguín: Cuadros de la Administración Provincial firman Código de Ética

- Última actualización: Sábado, 24 Febrero 2024 12:11

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 655



En fecha histórica para todos los cubanos dignos, en que se conmemora el 129 aniversario del reinicio de nuestras guerras por la independencia, los Cuadros del Gobierno provincial de Holguín, en homenaje a todos los mártires de la Patria y a la figura inmortal del Comandante en Jefe Fidel, firman el sagrado documento de los cuadros de la Revolución Cubana.

Holguín: Cuadros de la Administración Provincial firman Código de Ética

- Última actualización: Sábado, 24 Febrero 2024 12:11

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 655



Y lo asumen con el compromiso de hacer de sus valores y principios una práctica cotidiana con la alta responsabilidad de dirigir los destinos de la Patria, hacia una nación más unida, prospera y socialista.



En esta solemne ceremonia presidida por Manuel Francisco Hernández Aguilera, Diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular y

Holguín: Cuadros de la Administración Provincial firman Código de Ética

- Última actualización: Sábado, 24 Febrero 2024 12:11

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 655

Gobernador de la Provincia, fue un momento especial para los cuadros holguineros que firmaron este documento que rige su actuar en el desempeño de sus funciones.



Arturo Dominguez Director de la Dirección de Cuadros expresó: Los cuadros en su comportamiento diario deben mantener una conducta ejemplar, de elevados valores y profunda sensibilidad humana, una actitud revolucionaria con apego a la legalidad, y un claro sentido del deber.

Holguín: Cuadros de la Administración Provincial firman Código de Ética

- Última actualización: Sábado, 24 Febrero 2024 12:11

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 655



Luego de que cada cuadro plasmara su rúbrica, y el arte patriótico llegase en soleada mañana, el Gobernador de la Provincia compartió algunas consideraciones con los presentes.



En sus palabras de clausura destacó que los cuadros de estos tiempos tienen una alta responsabilidad de mantener los logros de la

Holguín: Cuadros de la Administración Provincial firman Código de Ética

- Última actualización: Sábado, 24 Febrero 2024 12:11

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 655

Revolución, no esperar indicaciones de los superiores sino evaluar en su quehacer diario las soluciones a los problemas que se confrontan y ser los líderes que necesita el Pueblo para salir de la compleja situación que atraviesa el país.

Y agregó que el cuadro de la Revolución siempre estará al lado de su Pueblo.